

イルカ島だより

2023年
初号

イルカ島に 新たな命が誕生！

四年振りに港まつりでの花火大会が開催され、本格的な夏を感じる時期となりました。この存じの方もいらっしゃるかもしれません、つくみイルカ島では四月後半にとてもうれしい出来事がありました。

四月二十四日午後十時頃、バンドウイルカの赤ちゃんが産まれたのです。

つくみイルカ島でバンドウイルカの赤ちゃんが生まれたのは、二〇一七年以来、なんと六年ぶりとなります。

母親は、推定十八歳のサキ。父親は、現在しものせき水族館よりブリーディングローンにて預かり中の推定二十六歳のダンです。

サキは以前にも出産経験があり、出産後とても落ち着いた様子でした。出産から二時間後には、授乳をする姿も観察でき、現在赤ちゃんもすくすくと成長中です。

約一年の妊娠期間を経て産まれてきた赤ちゃんイルカの体長は、お母さんイルカの三分の一程度です。容姿は大人のイルカとほぼ同じなのですが、産まれてすぐの赤ちゃんの口元には、『ひげ』が生えています。

このひげは、生後一週間ほどで抜け落ちる為、現在はもう抜け落ちてしまっていますが、大人になつてもひげが生えていた名残の毛穴は見ることができます。ぜひ、イルカ島に遊びに来た際は、赤ちゃんイルカの成長と、口元の毛穴も確認してみてください。

赤ちゃんイルカが皆さんから沢山愛され、しものせき水族館よりブリーディングローンにて預かり中の推定二十六歳のダンです。



十万 仁志

じゅうまん

ひとし

生年月日：1978年2月28日(45歳)

出身地：高知県

趣味：サーフィン・ガーデニング

ひとこと：地元の皆様に愛される施設を目指して頑張ります。

是非、遊びに来てください！

今月のスタッフ紹介